

Explica presidente de Argentina el acuerdo tomado para la reestructuración de deuda



Buenos Aires, 5 ago (RHC) El presidente argentino, Alberto Fernández, dijo que su país recuperó la autonomía luego de alcanzar un acuerdo para reestructurar la deuda externa.

Con el acuerdo sobre la deuda externa alcanzado, el país recuperó "autonomía para poder destinar recursos para que los argentinos puedan tener su vivienda y los empresarios acceder al crédito", dijo Fernández en un acto virtual desde la residencia de Olivos.

Asimismo, sostuvo que está cumpliendo con su palabra de "poner al país de pie" y de que la deuda no iba a impedir lograr un proceso de desarrollo para la producción y el trabajo.

El jefe de Estado afirmó que el país venía "de dos años de caída de la economía, 25.000 empresas cerradas, de un desempleo creciente, de una pobreza que rozaba el 40% (...) Podemos decir con tranquilidad que el objetivo que nos fijamos lo hemos logrado".

Sostuvo que el acuerdo alcanzado con los acreedores significará 37.700 millones de dólares menos que Argentina deberá pagar en los próximos 10 años.

El Gobierno argentino consensuó un entendimiento con tres grupos de acreedores sobre la reestructuración de la deuda, informó este 4 de agosto el Ministerio de Economía del país en un comunicado.

Este 4 de agosto vencía la cuarta y última propuesta presentada por el Ministerio de Economía y que reconoce 53,5 centavos por cada dólar adeudado.

El Gobierno argentino extendió el plazo de las negociaciones que vencían este 4 de agosto y puso como fecha límite el 24 de agosto para concretar el entendimiento con el Grupo Ad Hoc de Bonistas Argentinos, el Comité de Acreedores de Argentina y el Grupo de Bonistas del Canje y otros tenedores, que habían rechazado las anteriores propuestas.

Argentina ajustará algunas de las fechas de pago contempladas para los nuevos bonos establecidas en su invitación del 6 de julio, "sin aumentar el monto total de los pagos de capital o los pagos de interés" que el país se compromete a realizar, dijo el Ministerio de Economía en el comunicado que anunció el canje.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/230613-explica-presidente-de-argentina-el-acuerdo-tomado-para-la-reestructuracion-de-deuda>



Radio Habana Cuba